

# Decretan Alerta Amarilla por altas temperaturas en Limarí: 35 grados

**Tanto en la precordillera y valles de la provincia de Limarí podrían alcanzar entre los 31° y los 35° de temperatura.**

La dirección meteorológica de Chile ha generado un aviso por altas temperaturas para la región de Coquimbo y comunas de la provincia de Limarí que se extenderá desde este martes 28 de enero al jueves 30 de enero. Junto con ello, SENAPRED, ha emitido una alerta amarilla por Calor Intenso para las comunas de la Higuera, Vicuña, Paihuano, Río Hurtado, Monte Patria, Ovalle, Combarbalá, Illapel y Salamanca; activando de este modo a las instituciones del Comité de Gestión de Riesgos y Desastres (COGRID), así como a los recursos técnicos para que encuentren listos y dispuestos para actuar rápidamente ante cual-

quier contingencia.

«Preocupa especialmente la generación de incendios forestales y las complicaciones de salud que puedan tener las personas ante las altas temperaturas. Es importante mantenerse al resguardo en los hogares y evitar exponerse a la radiación solar en los horarios de mayor temperatura, usar bloqueador solar y evitar actividades físicas de alta intensidad», señaló el delegado presidencial de Limarí Eduardo Alcayaga Cortés.

Asimismo, la autoridad provincial, indicó que se encuentran ya en alerta todos los equipos de emergencia y la coordinación del COGRID «nosotros como Gobierno, estamos en constante monitoreo, atentos a cualquier situación en la que debamos actuar en coordinación con los equipos de emergencia. Recordar también que contamos con un helicóptero especialmente destinado a combatir incendios forestales en



la provincia de Limarí, brigadas de CONAF y el apoyo del cuerpo de bomberos. Pero lo más importante es que nos ayuden con la prevención», cerró el delegado presidencial Eduardo Alcayaga Cortés.

Se espera que las temperaturas en la precordillera y valles de la provincia de Limarí alcancen entre los 31° y los 35° de temperatura. Es por eso que se llama a los habitantes de las comunas de Río Hurtado, Monte patria, Punitaqui, Ovalle y Combar-

balá a tomar los resguardos necesarios.

## ➔ CONAF y recursos del Estado en alerta

El director provincial de CONAF Ernesto Flores, se refirió a los recursos disponibles por parte del Estado a través de CONAF para actuar ante incendios forestales

«Tenemos dispuestas las brigadas Molle 6, que es la brigada más grande, y la Molle 10 que están prepara-

das para trabajar durante el día. Estas dos brigadas se apoyan con dos camiones aljibe, más un helicóptero que está dispuesto en el aeródromo de Tuquí. Y tenemos la brigada Molle 11, que está disponible desde las 20 horas hasta las 8 de la mañana del día siguiente para poder hacer el combate nocturno o alguna guardia de ceniza. Además está la brigada, la Molle 7, que es una brigada que está disponible en el Parque Nacional del Bosque Fray Jorge para cualquier eventualidad dentro de esa área protegida o prestar colaboración dentro de la provincia. Si no fuera suficiente con eso, están los recursos de las provincias vecinas, tanto de Elqui como de Choapa, donde hay una brigada en el caso de Elqui, que es la Molle 5. Y en el caso de Choapa está la Molle 8 y la 9, que son brigadas grandes de más de 15 personas que se pueden desplazar en el caso que tengamos alguna contingencia».